

El Teniente General don Luis Orgaz

«ESTILO», en representación de la F. E. T. y de las J. O. N.-S. y del pueblo de Granollers y de la comarca vallesana, plenamente emocionado se suma a la manifestación de gratitud y respeto que el pasado viernes rindió Barcelona al hasta ahora Capitán General de la Cuarta Región, general Orgaz.

No cabe decir como nuestra ciudad y comarca, al unísono de la región que él tan acertadamente rigió en lo militar, ejerciendo desde su alta jerarquía una función protectora e impulsiva para todas aquellas actividades que redundaron en bien de nuestra amada Cataluña española. siente la alegría y el entusiasmo del homenaje y la turbación de la despedida.

Ante la figura del heroico militar que se aleja hacia otros lugares para prestar nuevos servicios a la Patria y a su providencial Caudillo, Granollers, firme, brazo en alto, testimonia su gratitud al que, por espacio de dos años, fué para Cataluña el sabio y noble jefe militar y el impulsador y forjador de su reconstrucción.

Fiesta en honor de la Beata Madre Vedruna

El viernes, sábado y domingo próximos pasados, se celebraron en nuestra ciudad diferentes fiestas religiosas en honor de la Beata Madre Vedruna, fundadora de las Hermanas Carmelitas.

El domingo tuvo lugar en la Iglesia parroquial (prov.) un Oficio solemne, con sermón a cargo del Rdo. P. Joaquín Seguí, Sch. P., el cual exaltó la excelencia del estado religioso y las dotes de santidad que adornaron a la Madre Vedruna. Por la tarde, a las 6'30, tuvo lugar la conclusión del Triduo, ocupando la sagrada cátedra el P. Rincón, C. M. F., el cual destacó las enseñanzas que de la vida de María Vedruna podemos extraer, así los de estado

Inscribiéndote a la romería a Montserrat, contribuyes a dar brillantez al culto y veneración colectivos que cada año tributa Granollers a la Virgen Morena, protectora de nuestra región

NOTICIARIO

religioso como todos los fieles en general.

A todos los actos asistieron gran cantidad de fieles, llenando completamente nuestro Templo parroquial (prov.)

La fiesta de San Isidro

Hoy domingo, a las diez, tendrá lugar en la Iglesia parroquial (prov.) un solemne Oficio, con sermón a cargo del reverendo Dr. Sebastián Regí, Pbro., patrocinado por el Montepío de San Isidro Labrador, en honor de su Santo Patrón.

Al final de la misa, las camaradas de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N.-S., harán ofrenda a los Santos Patronos de la Agricultura—San Isidro y Santa María de la Cabeza— de frutos y productos de la tierra.

A este acto asistirán representaciones de las Autoridades y Jerarquías del Movimiento.

Hoy Revisión Arciprestal de la J. A. C. E.

Hoy, domingo, en el convento de los P. P. Franciscanos Menores Conventuales de nuestra ciudad, tendrá lugar la cuarta Revisión Arciprestal de la Juventud de Acción Católica de España. En los diferentes actos anunciados, intervendrán el Muy Ilre. Deán del Vallés, Rdo. Alberto Olivella, Pbro., el Consiliario de la J. A. C. E. parroquial, Rdo. Luis Martí, Pbro., el Rdo. P. Lorenzo Castro, O. M., Guardián del Convento y el Vicepresidente de la Unión Diocesana, señor Baguñá.

La revolución es la tarea de una minoría inasequible al desaliento. De una minoría cuyos primeros pasos no entenderá la masa porque la luz interior fué lo más caro que perdió, víctima de un período de decadencia. - José Antonio.

Romería a Montserrat

Reina gran entusiasmo y animación en torno a la romería a Montserrat del presente año, por lo que auguramos el más completo éxito, superior aún al de años anteriores, a esta tradicional manifestación religiosa granollerense.

Excursión

El pasado jueves, día 15 de los corrientes, los alumnos del Colegio Oficial de Enseñanza Media, acompañados de sus profesores, realizaron una excursión a Riells, San Miguel del Fai, Bertí y Figaró.

Nuevos cabos de la banda de trompetas y tambores de la Cruz Roja

En las oposiciones para cubrir las plazas de cabo interino de la Banda de la Cruz Roja de esta localidad, resultaron aprovados Juan Sánchezcisneros Sagrera, corneta, y Pedro Mas Maynou, tambor, con escasa ventaja sobre Francisco Zamora Ruiz.

Accidente mortal

El pasado lunes, cuando con el carro cargado de esparceta transitaba por la carretera de Cardedeu Marcos Ciurans Parera, de esta localidad, al ser cerca de la bifurcación de dicha carretera hacia el cementerio, se volcó el carruaje, quedando sepultado debajo del mismo y pereciendo por asfixia.

Atropello

Amadeo Ventura fué atropellado por una bicicleta, con tan mala fortuna, que se fracturó el femur derecho. Está hospitalizado en la Policlínica.

Caída

Juan Pujadas (a) Chispa, cayó de un camión en marcha y se produjo la luxación del hombro izquierdo.

Joven: tu puesto de servicio a la Patria está en el Frente de Juventudes.

LAVADO Y PLANCHADO DE ROPA PARA CABALLERO Y SEÑORA A PRECIOS BARATÍSIMOS

María TAPIAS
Calle Corró, 63

¡SEÑORA!
NO LAVE sus trajes delicados, pues seguramente los estropea.

¡ENTRÉGUELOS A ESTA CASA!
y ahorrará dinero y disgustos por lavarlos y plancharlos a la perfección y a precios baratísimos

Lavado de Trajes de SEDA:LANA «GLACÉ» ALGODÓN «ORGANDÍ» MANTOS 1.º COMUNIÓN ETC., ETC.

LA ÚNICA CASA ESPECIALIZADA EN Máquinas para coser y bordar CON TODO EL SERVICIO COMPLETO VEA EXPOSICION Y CONSULTE PRECIOS

CASA PIGUILLEM

Plaza José Antonio, 31 :: GRANOLLERS

Helados Fresa, Nata, Jijona, Crema y todas sus especialidades

TRUFAS HELADAS

TEL. 117 **PASTELERIA BRUSTENGA**